



• **FORO.** El presidente del Tribunal Superior del Estado de México, ayer, en entrevista.

#EDOMEX

PRESUME DESEMPEÑO

*Afirmó que el Tribunal
 mexiquense es de los más ágiles*

REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Fernando Díaz Juárez, Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Edomex, aseguró que el Poder Judicial del estado es el más grande e importante del país, ya que atienden 289 mil asuntos al año y han sido referente en muchas materias, pues resuelven juicios en un promedio de siete meses.

En entrevista con Blanca Becerril, para **Heraldo Televisión**, dijo que cuentan con un juzgado en línea que resuelve en menos de cuatro horas la solicitud de medida cautelar para quienes viven violencia intrafamiliar y contribuyen al proceso de democratización, labor que pidió defender.

"Tenemos que volver a recuperar la confianza de la gente y para eso se necesitan juzgadores sensibles", externó. ●

EN EL JUEGO

1
 • En Edomex se elegirán 91 cargos en la próxima jornada.

2
 • 55 jueces, 33 magistrados y 5 integrantes del tribunal.